



Ricardo Monreal se disculpa por usar un helicóptero privado: ¿Qué dijo sobre sus vuelos?

Luego de la polémica por utilizar un helicóptero privado, **Ricardo Monreal**, coordinador de los Diputados de Morena, se disculpó por este hecho a través de un video que publicó en sus redes sociales.

“Desde hace unos días, al aceptar acompañar en un viaje a un amigo entrañable y a su familia en un transporte privado aéreo, pero sin usos de recursos públicos y sin alterar nuestro horario, se han generado comentarios y opiniones distintas”, dijo Monreal.



El diputado dijo que admitió la situación de inmediato y agregó: “intentaré que no se repitan” debido a que ocasionarían afectaciones al movimiento de transformación en el que participa.

Ricardo Monreal también envió una disculpa a los simpatizantes y militantes, quienes se hayan sentido ofendidos por esta situación.

“La etapa que vive la República en la transición política es sensible y excepcional. Por eso nuestros actos deben de ser permanentemente revisados y mejorados debido a que estamos permanentemente sometidos al escrutinio social”, añadió.

¿Qué dijo Claudia Sheinbaum sobre el vuelo en helicóptero de Monreal?

En su conferencia ‘mañanera’ de este viernes 15 de noviembre, Sheinbaum se refirió al uso del helicóptero por parte de Ricardo Monreal y afirmó que es necesario poner un ejemplo a la sociedad.

“Es una decisión de él. Nosotros debemos ser un ejemplo a la sociedad, no debe haber Gobierno rico con pueblo pobre. Esa es la manera en que nosotros nos comportamos”, aseguró la mandataria.

La presidenta agregó que Monreal tendría que haber explicado la utilización del helicóptero para movilizarse y nuevamente llamó a la austeridad entre los morenistas.



El comentario de Sheinbaum llega luego de que hace unos días el mismo Ricardo Monreal dijera que se trata de ‘aventones’ entre amigos y solo lo utiliza en casos de emergencia.

El legislador fue captado al momento de abordar la aeronave con otro diputado también de Morena, Pedro Haces, quien recientemente también estuvo envuelto en una polémica por un supuesto ‘voto fantasma’ en la Cámara de Diputados.

<https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2024/11/15/ricardo-monreal-se-disculpa-por-usar-un-helicoptero-privado-que-dijo-sobre-sus-vuelos/>